

A Rinascita et le Parc régional unis par une convention

Quand l'association A Rinascita a vu le jour en 1975, elle a rapidement été sollicitée par l'association des amis du Parc. Une collaboration étroite, où un animateur du Parc était régulièrement détaché au sein de l'association pour des animations, avait alors vu le jour.

Tout ça pour dire que le travail entre le CPIE Centre Corse A Rinascita et le Parc naturel régional de Corse ne date pas d'hier. Et il y a quelques jours, à la Casa Pastureccia, les deux organismes se sont encore un peu plus rapprochés, en signant une convention.

Un moyen « de formaliser », dit Antoine Feracci, président-fondateur d'A Rinascita.

« Nous sommes le seul CPIE de Corse implanté dans le secteur du PNRC, détaille-t-il. Par cette convention, nous déclinons au niveau régional ce qui se fait à l'échelon national. »

Et tout le monde s'en réjouit. Jacques Costa, président du PNRC, en premier lieu. Car le village dont il est le maire, Moltifao, accueille très régulièrement des programmes mis en œuvre par le CPIE.

Là aussi, la toute nouvelle convention est un pas de plus dans la bonne direction : « Nous avons un projet commun de



Les deux présidents Antoine Feracci et Jacques Costa ont ratifié le texte qui formalise un partenariat de longue date. (Photo Jeannot Filippi)

créer un lieu scientifique à Moltifao, pour accueillir les scolaires, dans un local que la mairie est prête à mettre à notre disposition, explique Antoine Feracci. Cette convention n'existe pas seulement pour la forme. Nous comptons faire travailler nos animateurs sur des formations communes, être ensemble une force de proposition, travailler de concert sur certaines actions... »

1^{er} projet : un chantier jeunes bénévoles

Un groupe de suivi paritaire

entre les deux organismes sera bientôt créé, qui devra définir les modalités opérationnelles de la convention.

« Le Parc de Corse a ceci de particulier qu'il possède un service animation, avec des gens qui interviennent dans les écoles, sur les foires... », explique à son tour Philippe Porruncini, directeur du PNRC. Nos liens avec le CPIE sont très bons et il existe donc une coopération totale, depuis toujours et qui se concrétise aujourd'hui. »

Car le Parc travaille en partie sur des sujets qui sont le cœur de cible d'A Rinascita : « Ils sont pion-

niers en matière d'éducation à l'environnement, reprend Antoine Feracci, et il est important que nous puissions être complémentaires, pour ne pas nous chevaucher, d'autant plus que nous travaillons sur un petit territoire. C'est ce que l'on appelle la mutualisation des moyens. » Le premier projet mis en œuvre sera un chantier jeunes bénévoles à la Casa Marina de Galeria. Et vu l'abondance d'idées chez les deux partis, il y a fort à parier que beaucoup d'autres suivront rapidement.

MoQ

mquilichini@corsematin.com